「新たな学び、新たな姿」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、ゴールデンウイークが終わり、来週には中間考査が始まります。今回は、前回(4月下旬)以降の生徒の皆さんや、学校の取組などについてお伝えします。

【情報モラル講演会】

4月21日(金)に、兵庫県警察のサイバー企画課から講師をお招きし、スマートフォンを利用する際に生じるトラブルを、どのように防ぐのか、その知識や心構えなどについて1年生が学びました。どの事例も身近で、誰にも起こりうることだ…と実感しました。



だからこそ、未知ではなく事前に知っていることがとても大切だと思います。

【合同研修会】

4月24日(月)、5月1日 (月)の2週にわたって、総合人間類型の1から3年生の 全員が、体育館に集合。昨年 度行った様々な活動について 2・3年生が発表しました。 園児のバス置き去り防止の具 体策をロールプレイで確認し たり、実習で学んだことを生 かしインタビューや再演した りするなど、工夫が感じられ









る発表でした。これから学ぶ1年生も、自分達の学びをイメージすることができたのでは、と思います。3学年のつながりを、大切にしてくださいね!

【HAP研修】

5月8日(月)から9日(火)の1泊2日で、総合人間類型の2年生が、県立嬉野台生涯教育センターでの研修やクラス作りの活動を行いました。本校の類型は、2年次以降に40人の1クラスになります。お互いのことをよく知りコミュニケーション力を高める…



その目的の第一歩ですが、体験で感じたことを、今後に生かしてくださいね!

【本館の新たな姿】

昨年11月から実施している長寿命化・トイレ改修 工事は、ゴールデンウイーク後には本館の補強や塗装 トイレ改修の半分を終え、補強などは8月末を目途に 北館へ移っています。シートが取り払われた本館の姿 は、光り輝いているように見えます。皆様のご協力に



感謝するとともに、夏頃までのお力添えについて改めてお願い申し上げます。

新型コロナウイルス感染症が、5類感染症の位置づけとなりましたが、今後の 状況を慎重に見極めながら、教育活動を進めてまいります。ご家庭でも、これ までと同様に、感染防止の取組にご協力をお願いいたします。(校長 黒河内雅典)